

## [COVID-19 – La Métropole Rouen Normandie poursuit sa mobilisation pour venir en aide aux entreprises du territoire](#)

Dans cette période où le pays et le territoire sont durement touchés, la Métropole Rouen Normandie est mobilisée pour soutenir les acteurs économiques locaux. Faisant face aux conséquences de l'épidémie de Covid-19, des mesures fortes et concrètes sont proposées à destination des entreprises, particulièrement affectées par le ralentissement de l'activité économique. Suite à l'annonce d'une première série de mesures d'urgence le 27 mars (exonération de loyers et de taxes, suspension de la collecte de taxe de séjour, cellule d'aide et d'écoute notamment), la Métropole, participe au dispositif « Impulsion Relance Normandie », en lien avec la Région Normandie et les autres intercommunalités, destiné à soutenir les entreprises du territoire.

